



El Centro de Interpretación de la Pesca de Adra ha sido el escenario de la entrega de premios, tanto a los establecimientos participantes como a los clientes y consumidores, de la segunda edición del concurso de tapas 'Un Mar de Sabores', concurso organizado por el Ayuntamiento de Adra, a través del Plan Emple@Joven Actívate 2014!, participando nueve establecimientos, con el objetivo de promocionar la restauración local y potenciar el turismo gastronómico en el municipio.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por la concejala de Turismo del Ayuntamiento de Adra, Alicia Heras y del concejal de Cultura, Moisés Linares, han sido los encargados de entregar los premios, tanto a los establecimientos hosteleros ganadores como a los 10 clientes que han sido agraciados con la cantidad de 50 euros para consumir en cualquier de los bares y restaurantes participantes.

El Restaurante Coines ha sido el ganador de la segunda edición del Concurso de Tapas 'Un Mar de Sabores', con una tapa de 'Tartar de atún', en segundo lugar ha sido la Bodega de Nicolás, con la tapa de 'Secreto de secreto' y en tercer lugar, el Bar Pajarillo, con la tapa 'Pestiño de lomo'. Junto a estos tres establecimientos premiados, también han participado en el concurso seis más, como Café Torero, Restaurante Real Club Náutico de Adra, Bar el Pajar, Cervecería Fenicia, Café Bar Restaurante Avanti y Taberna La Granja.

El Ayuntamiento de Adra ha premiado al establecimiento ganador de la mejor tapa, Restaurante Coines, con una campaña de promoción de su establecimiento, una placa distintiva y la aparición de la imagen de la tapa en el cartel de la próxima edición. Los establecimientos que han quedado en segundo y tercer lugar, recibirán como premio una placa distintiva, mientras que el resto de establecimientos participantes recibirán un diploma por su participación.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha felicitado a todas "las personas que han participado y a los establecimientos hosteleros por su trabajo en esta segunda edición del Concurso de Tapas". "Ha sido un concurso con mucho nivel, con tapas de excelente calidad y desde el Ayuntamiento de Adra ya estamos trabajando para la celebración el próximo año de la tercera

edición del Concurso de Tapas 'Un Mar de Sabores', según ha señalado el primer edil abderitano. Hernando ha destacado "la maravillosa gastronomía con la que contamos en Adra, con materias primas y productos de primera calidad, con productos del mar y de la huerta maravillosos que los bares y restaurantes se encargan de preparar de manera sensacional para convertir a Adra en un referente gastronómico provincial".